Inaugura gobierno municipal de Juárez obras viales en colonia Lomas de los Naranjos

El Gobierno Municipal de Juárez a través de la Secretaría de Obras Públicas inauguró infraestructura vial que vendrán a beneficiar a cientos de juarenses, principalmente a los peatones.

Los trabajos consistieron en la construcción de 530 metros cuadrados de banqueta, 16 metros cuadrados en rampas para personas con capacidades diferentes, instalación de 10 nuevas luminarias para brindar mayor seguridad a las personas que salen a temprana hora.

También se realizaron trabajos de bacheo a lo largo de toda la calle Jamaica, pintura en guarniciones y limpieza en áreas verdes invirtiendo para esta obra 1 millón 50 mil pesos.

A la par se entregó una obra de pavimento asfáltico en el cruce de las calles Lomas de Argentina y Lomas de Holanda en la colonia antes mencionada, donde se aplicaron mil 400 metros cuadrados de carpeta, 100 metros cuadrados en banquetas y un bacheo superficial de 220 metros cuadrados.

El monto total para esta obra fue de 1 millón 970 mil pesos y beneficiará a vecinos de las colonias Los Valles 1 y 2, Lomas de los Naranjos y Arboledas de los Naranjos.

Por su parte el Alcalde, acudió para supervisar la entrega de las anteriores obras y dialogar con los vecinos acerca de estas nuevas adecuaciones y a su vez atender otras necesidades del sector.

